
会 議 録 

件 名 平成 28年度 第７回丹波市選挙管理委員会 

日 時 
平成 28年８月３日  

午後４時～午後５時 

場 

所 

丹波市役所 2階 

中会議室 

出席者 
藤井委員長、近藤委員長職務代理者、今井委員、青木委員 

村上書記長、荒木書記、吉住書記 

  
１ 開会・・・村上書記長。 

 

２ 委員長あいさつ・・・過日の参議院議員通常選挙においては、特に大きな問題もな  

く、選挙執行ができたこと、大変ありがたく思う。結果として、

期日前投票率が前回に比して高くなっている。全国的にも期日

前投票が増加傾向にあることから、丹波市として抱える課題

等々についても考えていく必要があるのではないかと感じて

いる。また、明推協においては街頭啓発等に尽力いただき、そ

の結果、丹波市全体の投票率が向上したのではないかと思う。 

今後、事務局においては秋の市長市議選に向けた日常業務を 

十分に、かつ慎重に対応していただき、遺漏の無い選挙執行 

をお願いしたい。 

 
３ 協議事項 

○議案第30号 在外選挙人名簿から抹消する者について 

       ≪全委員異議なく原案のとおり決定≫ 

 

 ４ その他 

  ①「選挙の記録」発行について 

  委員長・・・「選挙の記録」の公表について、他市の動向を調査できないか。 

  事務局・・・県内の市を対象に調査し、公表する範囲及び公表方法を検討する。調査結

果については次回選挙管理委員会で報告する。 

 

  委員長・・・参院選の開票事務における開票管理者の職務について、100票括束された

有効票の束を選挙区、比例代表の開票立会人が押印し、開票管理者の元に

集まってくるが、一時的に押印することが追い付かないほど山積みになる

ことがある。改善する方法はないか。 

  事務局・・・県内の市を対象に調査し、事務改善できないか検討する。調査結果は次回

選挙管理委員会で報告する。 

 



  事務局・・・開票事務について、今回の参院選の状況を見ていると、開票開始時刻をこ

れまで21時15分としてきたが、5分早めることが可能であると思っている。

次回市長市議選から21時10分開始としてよいか。 

  今井委員・・・開票開始時刻を5分早めることをせず、それよりも開票事務の流れを改

善するよう努めた方が良い。 

  事務局・・・これまでどおり開票開始は21時15分とし、最大限事務改善を図ることとす 

る。 

 

５ 今後の日程・・・次第のとおり説明 

           ≪意見等なし≫ 

 

６ 閉  会・・・近藤職務代理者 

 

  

○ 傍聴人の数・・・0人 

 

 

 

 

 

 
 


